

Naturtheater Presse 2020

Clichystraße 48
89518 Heidenheim
Tel. 07321/63001
Fax 07321/63005
Mobil 0160 7725249
E-Mail:
info@doraszelski-stiftung.de
Homepage:
www.doraszelski-stiftung.de



Stefan-Doraszelski-Stiftung für Kulturschaffende

Foto: Naturtheater

Doraszelski unterstützt Naturtheater

Vorbereitungen für „Jekyll und Hyde“ gesichert

Heidenheim. Die Stefan-Doraszelski-Stiftung hat das Naturtheater Heidenheim kürzlich mit einer Spende in Höhe von 3.750 Euro unterstützt.

Denn wie bei allen Kulturschaffenden ist die Not auch im Naturtheater Heidenheim derzeit nicht gering. Trotz dieses Umstands und der Ungewissheit darüber, wann wieder Aufführungen stattfinden können, bereitet sich das Naturtheater auf die nächste Öffnung vor. So laufen derzeit auch die Planungen für die Reihe „Kultur im Café“. Geplant ist, diese jeweils Samstags im Zeitraum 20. Februar bis 27. März 2021 stattfinden zu lassen - vorausgesetzt, dass dies angesichts des

Pandemie-Verlaufs und der dann geltenden Verordnungen möglich ist. Ein feines Programm wird derzeit zusammengestellt.

Das hoffen auch Jekyll und Hyde: Das 2-Personen-Stück wird ja derzeit im Naturtheater geprobt. Finanziell jedenfalls können Jekyll und Hyde schon mal ein wenig aufatmen: Dank der Spende der Stefan-Doraszelski-Stiftung von 3.750 Euro ist ihre Produktion gesichert und die Planung für „Kultur im Café“ ebenfalls.

Das Foto zeigt Stefan und Heidi Doraszelski zusammen mit Naturtheater-Vorstand Stefan Benz.

Quelle: Naturtheater Heidenheim

Planung für Kultur im Café läuft bereits

Naturtheater Wenn's endlich wieder geht, will man auch sofort präsent sein: Der Blick geht ins Frühjahr 2021.

Heidenheim. Wie bei allen Kulturschaffenden ist die Not auch im Naturtheater Heidenheim derzeit nicht gerade gering (wir berichteten). Trotz dieses Umstands und der Ungewissheit darüber, wann denn wohl wieder Aufführungen stattfinden können, tut das Naturtheater alles dafür, gleich wieder präsent zu sein, wenn es weiter gehen kann. So laufen derzeit auch die Planungen für die Reihe „Kultur im Café“, coronabedingt freilich als abgespeckte Version. Geplant ist, diese jeweils samstags im Zeitraum 20. Februar bis 27. März 2021 stattfinden zu lassen - vorausgesetzt, dass dies angesichts des Pandemie-Verlaufs möglich sein wird. Ein feines Programm wird jedenfalls derzeit zusammengestellt, in der Hoffnung, dass dies auch gezeigt werden kann. Das hoffen auch Jekyll und Hyde: Das 2-Personen-Stück wird ja derzeit im Naturtheater geprobt. Finanziell jedenfalls können Jekyll und Hyde schon mal aufatmen: Dank der Spende der Stefan-Doraszelski-Stiftung von 3750 Euro ist ihre Produktion gesichert und die Planung für „Kultur im Café“ ebenfalls. pm